

Blick ins Haus

Geschichten und Gesichter aus dem
Pflegewohnhaus Friedberg



November 2017



„Bauernschnapsen“
ein beliebtes Kartenspiel

Vorschau

Feier
HPCPH Gütesiegel
am 24.11.2017
um
11.00 Uhr
im Pflegewohnhaus
Friedberg

im
Mehrzwecksaal

Hospiz Gütesiegel im Haus



Am Mittwoch, den 18.10.2017 wurde im Rahmen einer feierlichen Verleihung in der Albert Schweitzer Klinik in Graz unser Caritas Pflegewohnhaus Friedberg mit dem Hospizgütesiegel des „Hospizverein Steiermark“ ausgezeichnet. Unser internes „Hospiz und Palliative Care Team“ (HPC-Team): HL Christine Grill, PDL Manuela Schreiner, Palliative Care Schwester Alexandra Archan, Roswitha Pucher,

PA Martina Zingl und das gesamte Betreuungsteam ist bemüht, weiterhin die Hospizkultur zu pflegen und weiter zu entwickeln.

*Hoffnung ist nicht die Erwartung,
dass immer alles gut ausgeht,
sondern dass es Sinn hat,
egal wie es ausgeht.*
(Vaclav Havel)

† Wir gedenken
unserer
Verstorbenen

Frau
Stroblik Irmgard